LA GACETA JUEVES 5 DE DICIEMBRE DE 2024 17

# Villares gestionará en 2025 un presupuesto de más de 6 M€ que supone un aumento del 4%

- Las inversiones alcanzarán un 3,6 % e incluirán reposición de tejados en varios edificios
- Se han presupuestado las expropiaciones necesarias para el carril bici a **Aldeaseca**

### ΕÑΕ

Villares de la Reina—La localidad armuñesa ha sido la primera del alfoz de la capital en concretar y aprobar el presupuesto para 2025. En concreto la aprobación inicial de las cuentas contempla un total de 6.040.000 euros para administrar en 2025, algo que supone un aumento de 255.000 euros con respecto a las cuentas del año en curso, es decir un crecimiento del 4%.

Las grandes partidas, que incluyen los gastos de personal y los realizados en bienes y servicios, se llevarán respectivamente el 32,2% (1.948.000 euros) y el 57,1% (3.450.000 euros. Para inversiones reales con fondos propios se ha previsto pasar del 2,1% del año en curso al 3,6% con 221.000 euros.

Así, según relató el portavoz del equipo de Gobierno, Fernando Martínez: "Se han reservado 12.000 euros para la revisión de las Normas Urbanísticas; 38.000 euros para levantar un muro medianero que separe la nave multiusos de la finca colindante; 55.000 euros para la reparación de tres cubiertas de edificios municipales, puesto que dos tienen amianto y un tercero goteras; 18.000 euros se destinarán a las expropiaciones del levantamiento del carril



Fernando Martínez, Ventura Recio y Miryam Tobal en la sesión plenaria de presupuestos. EÑE

bici en el camino viejo de Aldeaseca a Villares; 20.000 para cambio de luminarias y otros 41.000 para reparar el techo de la guardería".

Otras novedades de las cuentas para 2025 incluyen, por ejemplo, una bajada en la partida destinada al transporte metropolitano, que pasará de 182.000 a 171.000 euros debido al aumento de usuarios. También se estrenará una partida de 3.500 euros para la concesión de premios en el ámbito deportivo y se incrementará en 20.000 euros, que supone un 22% la partida para la pedanía de Aldeaseca que contará con 110.000 euros.

# **EL DETALLE**

### ESTRENO DE AYUDA AL AMPA DEL COLEGIO

→ Por primera vez el Consistorio de Villares entregará una subvención a la asociación de Padres y Madres del CEIP, por valor de 9.000 euros y el AMPA se hará cargo del servicio de madrugadores y tardones. Las cuentas salieron adelante con los votos de Cs y PSOE, en tanto que PP v Vox votaron en contra.

El portavoz del PP, Miguel Ángel Pérez, explicó el voto negativo de su grupo, "porque es un presupuesto insuficiente, ya que el techo de gasto es más alto y deberíamos ir a esa cantidad".

El concejal de Vox, José Luis López, protestó porque señaló a su juicio "la falta de respeto que supone no dotar con financiación las 3 mociones aprobadas hace meses, para pavimentar el camino del Pajarón, demoler la antigua depuradora y mejoras en el polígono industrial".

## Presentación del catálogo de la muestra De Claris Mulieribus



El comisario, M. A. González. EÑE

Alba de Tormes—La villa ducal acogerá el domingo, a partir de la una y media, la presentación oficial del catálogo de la exposición artística "De Claris Mulieribus". El punto escogido para llevar a cabo la presentación será la basílica de la Anunciación de las Madres Carmelitas y a la misma se ha previsto que, entre otras autoridades, acuda el consejero de Cultura de la Junta, Gonzalo Santonja.

La muestra, que se abrió al público el pasado 3 de mayo, se ha previsto que permanezca abierta hasta el 31 de enero de 2025. La exposición está a disposición de los visitantes de la mano de la Orden del Carmelo Descalzo y con la colaboración del Consistorio albense, además del apoyo de la Diputación de Salamanca, la Junta de Castilla y León y la Universidad de Salamanca.

Del éxito de la muestra da buena cuenta que son más de 17.000 los visitantes que han pasado por la instalación. "De Claris Mulieribus: Santas, Mártires, Sabias" cuenta con más de 200 obras de arte de primer nivel que permiten hacer un recorrido por el mundo del arte desde el siglo XIV hasta el XXI gracias a las piezas reunidas en ella. **EÑE** 

# Santa Marta entrega el premio del concurso de la Semana de la Movilidad

• Daniela Hernández ha recibido una bicicleta por su trabajo ganador: "La vida saludable"

Santa Marta de Tormes— El alcalde del municipio transtormesino, David Mingo, acompañado de las concejalas Marta Labrador y Juani Rubio, ha hecho entrega del premio del concurso de dibujo escolar convocado con motivo de la Semana Europea de la Movilidad que se celebró en el municipio el pasado mes de septiembre.

Los escolares participantes han acudido al salón de plenos del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes donde también se han expuesto los trabajos que han formado parte de esta iniciativa.

En esta nueva edición del certamen en la que participaban los alumnos de los centros educativos,



Los escolares premiados, junto al alcalde y las dos concejalas. EÑE

ha resultado ganadora Daniela Hernández López del Colegio Miguel Hernández con su trabajo 'La vida saludable' que representa un entorno urbano enmarcado en el medio natural.

El alcalde ha hecho entrega de una bicicleta a la ganadora de este concurso que cada año invita a los niños de Santa Marta a representar de manera artística la importancia de la movilidad sostenible. El premio además, sigue la línea de fomentar el uso de medios de transporte ecológicos y eficientes.

La Semana de la Movilidad ofreció actividades para todo tipo de vecinos, desde los niños más pequeños hasta los veteranos, con propuestas como paseos saludables y circuitos seguros para los escolares. EÑE